

Schnell und gut

CJD RealschülerInnen beim Schülerleistungsschreiben erfolgreich

Die Schülerinnen und Schüler der Realschule nahmen in diesem Jahr höchst erfolgreich am Bayerischen Schülerleistungsschreiben teil.

In Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Stenografenverband und dem Bayerischen Kultusministerium wurde der Wettbewerb, an dem alle Schülerinnen und Schüler der 8. Jahrgangsstufe teilnahmen, an der Realschule in Schönau unter der Leitung von Susanne Thaler durchgeführt.

Sowohl die Vorbereitung als auch die Durchführung erfolgten im Fach Textverarbeitung. Dabei zeigten die Schülerinnen und Schüler großes Engagement und hohen Einsatz. Dank ihres Fleißes und ihrer Bereitschaft, sich intensiv mit der Texterfassung auseinanderzusetzen, erzielten die meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmer hervorragende und sehr gute Ergebnisse innerhalb der vorgegebenen 10 Minuten Schreibzeit.

Es zeigte sich also, dass im Unterricht nicht nur die technischen Fähigkeiten der Arbeit mit und an Texten vermittelt wird, sondern diese Fertigkeiten auch in der Praxis unter Beweis gestellt werden. Die erzielten Ergebnisse spiegeln den hohen Ausbildungsstandard und die Motivation der Schülerinnen und Schüler wider.



Die erfolgreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer der CJD Realschule am Bayerischen Schülerleistungsschreiben zusammen mit der Organisatorin Susanne Thaler und Schulleiter Wolfgang Greiner